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Aos 11(onze)dias do mês de novembro do ano de 2021, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Galba Novais Netto reuniu-se a 
Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, 
bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma hibrida com as 
presenças dos vereadores; Alan Balbino, Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, 
Cal Moreira, Davi Davino, Eduardo Canuto, Fernando Holanda, Francisco 
Sales, Fabio Costa, Gaby Ronalsa, Joãozinho, João Catunda , Luciano 
Marinho, Leonardo Dias, Marcelo Palmeira, Olivia Tenório, Oliveira Lima, 
Siderlane Mendonça, Silvania Barbosa, Teca Nelma. Em discussão a Ata da 
sessão anterior, enviada eletronicamente. Passando para o Grande 
Expediente, como primeiro orador vereador Joãozinho comunica moção de 
pesar pelo falecimento do amigo Luiz Antônio Marciel o (Marechal), grande 
funcionário da Prefeitura de Maceió, em tempo que fala da grande amizade 
que construiu com o mesmo. Em aparte vereador Marcelo Palmeira deixa 
seus sentimentos a família do Marechal. Segundo orador vereador 
Leonardo Dias registra suas boas vindas ao novo secretário de governo do 
município Sr. Ivam, em tempo que agradece o líder da prefeitura vereador 
Siderlane Mendonça, ao Sr. Patrique e o Sr. Ivan, no tocante ao empenho 
em viabilizar, para conseguirmos entregar as crianças, jovens e adolescentes 
que estão acolhidos nas instituições do município de Maceió, os tabletes que 
se encontram no almoxarifado desde de 2018. Terceiro orador vereador 
João Catunda faz menção a folha secreta da saúde do nosso município, a 
famosa folha secreta dos precarizados, onde a mesma não é publicada nem 
no portal da transparência. Diz que essa situação deixa esse vereador 
preocupado, em tempo que entrou com solicitação para obter informações da 
relação dos precarizados e a lotação de cada um deles e lamentavelmente 
até o momento não tive resposta. Fala que já tentou ter uma reunião com a 
secretaria de saúde do município, não tendo êxito e se esse vereador não 
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tiver resposta vai convocar a mesma para vir até essa Casa trazer 
esclarecimentos, em tempo que solicita o apoio dos demais vereadores. Fala 
também das denúncias que vem recebendo no tocante a falta de médicos, 
enfermeiros e insumos nos postos de saúde do município. Em aparte 
vereador Leonardo Dias fala que a denúncia que o orador traz é grave, em 
tempo que registra que esse vereador apoia o orador se colocando à 
disposição do mesmo, onde temos que ter a certeza que o dinheiro público 
está sendo bem utilizado. Em aparte vereador Joãozinho diz que já vem 
falando sobre a necessidade de uma Audiência Pública para prestação de 
contas do segundo quadrimestre dos gastos da saúde pública e que nessa 
Audiência possa estar presente a Própria Secretaria e não representante da 
mesma. Fala que de fato tem tido conhecimento que os postos de saúde 
estão com dificuldade. Por fim fala que quando for devido vai elogiar o 
trabalho do Executivo. Retornando orador deixa claro que se não obter 
respostas sobre o tema em questão, esse vereador vai acionar a justiça, o 
Ministério Público e vou buscar meus direitos como vereador e cidadão 
representando cada pessoa que o elegeu. Quarto orador vereador Cal 
Moreira cita as denúncias da falta de recolhimento de lixo na parte alta da 
cidade, discorrendo sobre a dinâmica do recolhimento do lixo na localidade 
citada. Diz não ser contra a empresa que presta serviço para o recolhimento 
de lixo, porém não podemos permitir a forma que essa empresa vem se 
comportando, até mesmo não pagando as férias de seus funcionários, tendo 
em vista ser inaceitável essa falta de pagamento já que o Executivo vem 
pagando essa empresa em dia. Em aparte vereador Joãozinho discorre o 
caminho que vem percorrendo para entender o que está acontecendo na 
SUDS e na administração pública, onde espera que se cumpra a parte de 
cada um, empresa e executivo. Por fim espera que o novo secretário de 
governo, faça uma boa interlocução junto a essa Casa para que todos nos 
parlamentares venhamos a ser respondido pelos secretários do município. 
Quinto orador vereador Francisco Sales faz esclarecimento, que os 
contratos citados junto ao executivo para prestação de serviço, foi feito pela 
gestação passada, até o momento o Prefeito JHC não fez contrato. Em 
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seguida discorre sobre a folha fantasma da saúde, onde a mesma está 
acabando, com medidas como a de uma auditoria que foi solicitada pela 
atual gestão, onde vai ser realizado um processo seletivo para acabar com 
isso. Deixa claro a todos que se teve algum crime o mesmo está sendo 
apurado. Diz que esse vereador não vai estar nessa Casa defendendo uma 
gestão que não seja transparente. Registra que já falou com a Dra. Celia 
secretaria de saúde que esse vereador vai acampar com quem for para obter 
esclarecimentos, onde concorda com a fala do vereador Leonardo Dias no 
que se refere problemas na Simas dentre outros como a Veleiro e a folha 
clandestina, esses problemas não vêm desse governo não, onde está sendo 
proposta auditoria em quase todas as secretarias. Ressalta que ninguém vai 
usar a tribuna para sair como herói, os problemas já existentes da gestão 
passada no executivo estão sendo investigados e quem errou que pague e o 
que não pode agora é ter um discurso como se o Prefeito JHC fosse o 
culpado de todos os erros hora citados o mesmo herdou não fez. Diz 
defender no que acredita ser correto e em seu entendimento o Prefeito JHC 
é comprometido com o seu mandato, estou acompanhando uma gestão seria 
fazendo auditoria para detectar o que está errado da gestão passada. Em 
aparte vereador Leonardo Dias fala se a folha é fantasma a mesma existe e 
o orador pode ser que tenha acesso a os nomes que constam na folha, em 
tempo que solicita ajuda do mesmo para que nos passe os nomes para que 
todos nos venhamos a ajudar na fiscalização do município. Logo após passa 
a discorrer o trabalho de fiscalização que esse vereador vem fazendo 
visitando as unidades de saúde e já visitei em média 50 das existentes e 
estou disponível para ajudar quem trabalha ou não o que não dá é para 
ficarmos falando de gestão passada, em tempo que já temos quase 1 ano da 
gestão atual, tempo suficiente para qualquer auditória e se existe dificuldade 
de concluir a mesma que disponibilize para o vereador João Catunda que 
está solicitando e todos os vereadores para que possamos ajudar nessa 
fiscalização e temos que discutir o hoje. Retornando orador discorre sobre 
o início do mandato do Prefeito JHC,  queria cortar todos os precarizados e o 
que aconteceu foi o caos e aqui nessa Casa fizeram vários discurso contra o 

Baixado Em: 23/12/2024



 

 
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 

 
 
 
 
Prefeito que estava parando a saúde, ai o mesmo resolveu manter e 
fiscalizar os erros nessa folha e o trabalho de fiscalização está sendo feita 
com o acompanhamento do Ministério Público e com certeza vamos colocar 
a Casa em ordem. Em aparte vereador Joãozinho traz esclarecimento sobre 
a forma que se dá um contrato junto a um CNPJ de uma Prefeitura. Diz que 
se algo estiver errado, que seja esclarecido. Retornando orador fala que 
não há preocupação do Prefeito JHC, nem de sua administração quanto a 
essa folha, nem processos contratuais. Passando para o Prolongamento, 
foram lidos; Projetos de Lei do vereador Oliveira Lima, protocolos de 
números 11090019/2021 e 11100016/2021; Projeto de Decreto Legislativo 
da vereadora Silvania Barbosa de número 11100008/2021. Pela ordem 
vereadora Silvania Barbosa diz defender o precarizados que realmente 
trabalha e faz apelo para que os vereadores retornem a trabalhar e que 
todos venham participar da sessão. Feita a chamada para Ordem Do Dia 
tendo número regimental, foram lidos e aprovados projetos e requerimentos 
de números e autorias; Indicações do vereador Alan Balbino 11090056/2021 
a 11090072/2021 todos em discussão única; Indicações do vereador Brivaldo 
Marques, protocolos de números  11090027/2021 a 11090029/2021, 
11090021/2021, 11100002/2021 e 111000012/2021 todos em discussão 
única; Indicação do vereador Marcelo Palmeira discutido pelo autor e o 
vereador Leonardo Dias ,vereadora Silvania Barbosa, vereador Francisco 
Sales e vereador Galba Novais Netto, protocolo de número 11100005/2021 
em discussão única; Indicação da vereadora Silvania Barbosa, protocolo de 
número 111000007/2021 em discussão única; Moção do vereador Alan 
Balbino, protocolo de número 11090052/2021 em discussão única; Moções 
da vereadora Teca Nelma discutido pelo vereador Leonardo Dias e o 
vereador Galba Novais Netto, protocolo de número 11100009/2021, 
1110000010/2021 em discussão única;  Projeto de Lei do vereador 
Joãozinho, protocolo de número 06220031/2021 em segunda discussão; 
Projeto de Lei do vereador Aldo Loureiro, protocolo de número 
07060014/2021 em segunda discussão; Projeto de Lei do vereador Fábio  
Costa discutido pelo autor, protocolo de número 07090008/2021 em segunda 
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discussão; Projeto de Lei do vereador Siderlane Mendonça, protocolo de 
número 08260011/2021 em segunda discussão única; Projeto de Lei da 
vereadora Silvania Barbosa, protocolo de número 08090008/2021 em 
segunda discussão; Projeto de Lei do vereador Leonardo Dias discutido pelo 
autor, protocolo de número 08190096/2021 em segunda discussão; Projeto 
de Resolução do vereador Leonardo Dias, protocolo de número 
09240025/2021 em segunda discussão; Projeto de resolução da vereadora 
Teca Nelma, protocolo de número 09020008/2021 em segunda discussão. 
Passando para o Expediente Final. Vereador Leonardo Dias lembra ao 
Prefeito JHC, que estamos há 315 dias sem o pagamento do FUNDEF, em 
tempo que convida a todos os vereadores e setor produtivo para participar de 
uma Audiência Publica amanhã para tratar o Marco da Liberdade 
Econômica. Vereador João Catunda cita realização da aula preparatória para 
o Enem, onde vai ser realizada outra na próxima segunda feira dia 15. O 
Presidente parabeniza a iniciativa do vereador Joao Catunda. Nada mais 
havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada outra para 
próxima terça feira em horário regimental Maceió, 11 de novembro de 2021 – 
João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e 
Debates.  
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